

Ausflug

Schloßberghöhlen in Homburg

Wann: **VERSCHOBEN AUF** 14. September 2016

Treffpunkt: 08:15 Casino HBF

Abfahrt: 08:39 Gleis 1

Mit:



Mächtige Kuppelhallen und kilometerlange Gänge auf zwölf Stockwerken die Schloßberghöhlen in Homburg gelten als die größten Buntsandsteinhöhlen innerhalb Europas. Vermutlich sind sie im frühen Mittelalter entstanden, als man Fluchtgänge für die Festung Hohenburg in den Schlossberg grub. Später wurde der weiche Buntsandstein zu einem gefragten Rohstoff für Mörtel, Putz- und Scheuersand. Noch heute lassen sich Spuren mittelalterlicher Grabwerkzeuge erkennen. Die Höhlen gerieten in Vergessenheit, bis 1930 spielende Kinder sie wiederentdeckten. Im Zweiten Weltkrieg dienten sie als Schutz vor Fliegerangriffen. Seit 2007 ist es möglich, das zehnte Stockwerk der geheimnis-vollen Höhlen unter sachkundiger Führung zu besichtigen. Um längere Wartezeiten zu vermeiden, empfiehlt sich eine Voranmeldung. Auch an warme Kleidung sollte gedacht werden, denn in den Höhlen herrscht eine konstante Temperatur von 10 °C.



* Logos und Markennamen sowie eingetragene Warenzeichen sind rechtlich geschützt, und werden nur zur Verdeutlichung benutzt, da dorthin ein privater Gruppenausflug folgt.